

# Con importantes panelistas se efectuó el Encuentro de Egresados de Derecho en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

**Destacando la asistencia y participación de la Presidenta de la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Temuco, Ministra Cecilia Aravena.**

Fue con la presencia de importantes autoridades internas y externas, que la Oficina de Egresados y Titulados (OET) y la carrera de Derecho de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, efectuaron el esperado encuentro de la especialidad perteneciente a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, el que estuvo centrado en el Seminario "La investigación de los delitos sexuales desde una perspectiva de género", con el aporte de expertos panelistas en la materia.

Realizado en el Salón Auditorio, el relevante evento destacó por la presencia y participación de la actual Presidenta de la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Temuco, Ministra Cecilia Aravena; al igual que por la asistencia de importantes figuras, como la Directora de la Escuela de Derecho de la Universidad de La Frontera, Verónica Rosas; su homólogo de la carrera en la Sede Temuco de la Universidad Santo Tomás, Rodrigo Bustos; el Conservador de Bienes Raíces de Victoria, Alex Sepúlveda; el Notario Público y también Conservador de Bienes Raíces, pero de Traiguén, Yusef Hales; y el Notario Público de Victoria, César Peñan; además de las autoridades académicas de la Sede Victoria, docentes y unapinos y unapinas egresados y titulados.

Iniciado con palabras de bienvenida del Director de la UNAP en Malleco, Juan Pablo López, el coloquio siguió con la presentación de la Ministra Aravena, quien comenzó agradeciendo la invitación "para asistir a esta ceremonia y Seminario, y quisiera manifestarle a todos ustedes el orgullo que me produce formar parte de este encuentro en esta Facultad, destinado a guiar jóvenes de esta región en el mundo del Derecho que creo, en muchos casos, es la única y la mejor oportunidad que tienen de acceder a la Educación Superior y al estudio de la disciplina por la cual nos congregamos día a día", procediendo a compartir algunos aspectos de la implementación de las políticas de igualdad de género y no



discriminación en el Poder Judicial, esto en su calidad de Encargada del Comité de Género, dependiente de la Secretaría de Igualdad de Género y no Discriminación de la Excelentísima Corte Suprema.

La iniciativa continuó luego con las ponencias "Persecución penal con perspectiva de género", del Fiscal Adjunto del Ministerio Público, Miguel Ángel Rojas; "Investigación en delitos sexuales y la impunidad de la Ley 21.057", a cargo de la Comisaria de la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales de la Policía de Investigaciones de Chile, Marcela Calderón; y "Perpetradores (as) de delitos sexuales: estructura de personalidad, factores de riesgo, psicopatía e investigación de su personalidad dentro del contexto penitenciario con perspectiva de género", dictada por la Psicóloga del área de Personal y Salud de la Policía de Investigaciones de Chile, Gabriela Sánchez.

La actividad prosiguió con una muy necesaria ronda de preguntas a los tres invitados, cerrando así una importante jornada de análisis y reflexión, algo apreciado por la concurrencia, como el Académico Dr. Miguel Alarcón, quien destacó las temáticas abordadas, asegurando que "las exposiciones estuvieron interesantes en una materia que hoy en día es bien atinente a los intereses de distintos sectores de la sociedad, siendo muy inclusiva, sobre todo por ser un área del Derecho que es muy compleja y que, como explicaban los expositores, son materias estrictamente necesarias de considerar para aplicar de forma más justa el Derecho,

en cuanto a la perspectiva de género en el ámbito penal, al igual que la perspectiva de inclusión dentro de lo penal, ya que hubo una panelista que habló sobre el tratamiento de niños, niñas y adolescentes en contextos penales como víctimas de delito", evidenció.

"Fue una buena instancia para acercarnos al mundo laboral y, específicamente, a materias desde la perspectiva del campo penal", afirmó por su

parte Fredy Muñoz, estudiante recientemente egresado de la carrera, "ya que tenemos especialistas del área bien marcados con muchos estudios, aproximándonos a una realidad que uno no siempre logra dimensionar cuando está haciendo el estudio de la doctrina, y acá, de manera más gráfica y simplificada, resulta más fluida y puede llegar a todos, junto con entenderla desde la visión de los fiscales como

desde la Psicología y desde los jueces de la Corte de Apelaciones, lo que nutre muchísimo y es un aporte muy importante y relevante", concluyó el unapino oriundo de Traiguén.

Para todos aquellos interesados, el video del relevante evento se encuentra disponible en el canal de YouTube de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, en <https://www.youtube.com/watch?v=cAlDdUxdp08>